
 

 

令和５年３月３日 

ＰＴＡ会員様 

松戸市立小金南中学校 

ＰＴＡ会長 道行 誠 

  常任委員会だより 

 

３月３日(金)に第７回常任委員会が行われました。 

 

1. 教頭先生挨拶 
一年間ありがとうございました。コロナの影響がありながらも全ての行事を行うことができました。ご協力  

ありがとうございます。来年度は今年度以上に活動ができるようになるかと思いますので、ぜひ持続可能な   

P T A として引き継ぎご協力をお願いしたいと思います。また、本校は地域との結びつきが多い学校で、生徒  

たちがボランティア活動などに多数参加しています。そのため、先日社協で学校としては唯一表彰されました。 
また、先日行われた三送会も全学年揃っての開催ができて、三年生をはじめ皆とても喜んでいました。その様子

も今後保護者の皆さまにお伝えできればと思います。 
今後とも本校の活動にご協力をよろしくお願いいたします。 

 
2. P T A 会長挨拶 
委員の皆さま、一年間ご苦労様でした。来年度の役員、委員会活動については更なる縮小を図っておりますが、

まだまだ候補者数が足りておりません。もし皆さまの中で来年度もやっても良いという方がいらっしゃいました

ら、ぜひご協力のほどよろしくお願いいたします。 
 

3. 会計報告 
  会計報告書を全体で閲覧、確認。 
 
4.  委員会活動報告 
  L I NE にて報告 
 
5.  総会の議長、議事録への署名人の選出  

 
6.  松戸市 P T A 連絡協議会（連 P）について 
  来年度も松戸市 P T A 連絡協議会に加入するか否かについての意見交換 
   

加入していることでの負担： 

①P T A本部役員が、連 Pの会議へ出席する必要がある 

②連 Pの会費に対して、各 P T A 会員に還元できることが少ない 

退会するにあたって P T A 会員の皆さまに確認が必要な事項： 

①令和６年度以降「こども保険」に加入継続できなくなる 

②広報委員会のコンクールに出品できなくなる 

③P T A バレーボール部とコーラス部は P TA の大会に出場できなくなるが、活動は継続できる 


